

Ceremonia en la Universidad

La Onubense gradúa a sus alumnos de Geología

El Aula de Grados de la Facultad de Ciencias Experimentales del Campus de El Carmen de la Universidad de Huelva fue el escenario donde ayer tuvo lugar la ceremonia de graduación de los alumnos de la Licenciatura de Geología, que pusieron el broche final a sus estudios en el curso académico 2008/09. Con el acto de ayer, estos jóvenes cierran un ciclo de sus vidas, disfrutando de los últimos momentos junto a sus compañeros de promoción.

